
【文教福祉委員長報告】 

文教福祉委員長報告を行います。 

 去る３月２日に開催された本会議において、本委員会に付託された議案その他に

ついて、１２日、１３日に委員会を開催し、審査をしましたので、その結果と経過

について報告いたします。 

議第２５号、議第２６号、議第３２号、議第３３号、議第３４号、議第３５号、 

議第３６号、議第４５号、議第４７号、議第４８号 

以上、議決案件１０件につきまして、いずれも全会一致で執行部提出原案どおり

可決すべきものと決しました。 

 

「陳情第３号 社会福祉法人十神児童クラブ『たいよう』設置に対する財政的支

援について」は、委員より「児童クラブを利用したくてもできない子どもがいる中

で、クラブを立ち上げ、子どもの居場所を作るという取組には賛成である」「子育て

支援は国が力を入れている分野であり、市としても推進すべきである」という意見

が出ました。採決の結果、全会一致で採択と決しました。 

「陳情第４号 安来市内体育施設の整備に関する陳情書」は、委員より「スポー

ツ振興を推進することに異論はないが、現在の厳しい財政状況からはすべての具体

的項目に対応することは難しい」、また、「『第 2 期安来市スポーツ推進計画』には、

老朽化施設が多くあり、対応が追いつかないなどの課題があるが、公共施設等総合

管理計画に沿った検証を行ない、スポーツ環境の持続的な確保を図る必要があると

示されている。市は厳しい財政状況にあるため直ぐに対応するのは困難であるが、

情勢を見ながら今後も実現可能なものから進めてはどうか」等という意見が出まし

た。採決の結果、全会一致で採択と決しました。 



以上２件の陳情について、執行部にはこの案件の経過並びに結果の報告は求めな

いこととしました。 

 以上、文教福祉委員長報告と致します。 

 


